



Ayer en redes sociales

Sueldos en Magallanes: sorpresa, incredulidad, rabia y ácidos comentarios

● El INE dio a conocer la última Encuesta Suplementaria de Ingresos 2023, la cual reveló que, al menos, la mitad de los magallánicos gana 694 mil pesos o menos, el segundo ingreso más alto del país, lo que causó infinidad de reacciones.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Una cosa es el sueldo y otra diferente, la capacidad de compra, que en Magallanes es más limitada que en el resto del país.

Según un estudio del doctor en Economía, Juan Luis Oyarzo, tan solo la canasta familiar es un 33 por ciento más alta que aquella establecida por el Ministerio de Desarrollo Social para todo Chile.

Sueldos

Quizá ello explique la caratara de reacciones que ayer generó la publicación de la última Encuesta Suplementaria de Ingresos correspondiente al año 2023, elaborada por el Instituto Nacional de Estadísticas.

Ésta reveló que el ingreso mediano de los magallánicos, es decir aquél que se ubica en

“

He recorrido todo mi país y en Isla de Pascua los residentes tienen otro beneficios que desearía que esta hermosa gente los tuviera”.

Romero García, usuaria de redes sociales.

el lugar 51, si todos los sueldos se ubicaran en escala de 1 a 100, asciende a 694 mil pesos, el segundo sueldo más alto de todo Chile. Ojo, no es un promedio, sino una cifra referencial que se considera más cercana a la realidad que el promedio.

En otras palabras, la mitad de los magallánicos gana menos de 694 mil pesos, un antecedente que, sin embargo, generó enorme controversia e incredulidad entre los usuarios de redes sociales de Pinguino Multimedia.

El día de ayer, la publicación en Facebook tenía más de 300 comentarios, al cierre de esta edición, más de 450 reacciones de “Me divierte” y 550 “Me gusta”.

Reacciones

Mari Villa: “Sí, sí, por eso, la gente está regresando a sus raíces por millonarios que estamos quedando”.

Raúl Vidal: “Un titular que no se ajusta a la realidad de la masa trabajadora

de la región, sin salmoneiras, sin Enap, sin Metanex, sin trabajadores que traen de Puerto Montt hacia el norte, el resto de los magallánicos solo gana el mínimo”.

Romero García: “Llevo muy poco acá en Punta Arenas y pasé mi primer invierno en esta hermosa región, pero encuentro lamentable cómo el gobierno no es capaz ni siquiera de bajar los impuestos a los alimentos, combustibles, ropa de abrigo, calefacción hasta los materiales de construcción en algunos casos superan el 70% en relación al norte de Chile. He recorrido todo mi país, gracias a Dios y a mi trabajo, y en Isla de Pascua, territorio nacional turístico como Punta Arenas, las personas residentes tienen otros beneficios que desearía, que esta hermosa gente que me ha recibido amablemente con un saludo en la calle, una conversación en un paradero

“

¿De qué sirve hablar de inflación si cada vez que viene un artista al Dreams, vamos gastando plata o sea que sí, hay plata. Prioridades”.

Christopher Lucic, usuaria de redes sociales.



Aunque muchos reconocen que los sueldos son más altos en Magallanes, la diferencia no compensa los altos costos que exige vivir en una zona extrema.

esperando la eterna locomoción, los tuviera”.

Christopher Lucic: “En mi opinión, yo creo que va en cada uno. Soy jornal, gano menos de un millón, pago lo que tengo que pagar, compro lo que tengo que comprar y ahorro, acabo de terminar mi casa y me sobra, no se trata de economía o de ser esclavo de un empleo, yo no trabajo para un jefe, trabajo para mi familia, para tener con qué movilizarse, dónde dormir y qué comer, yo por lo menos tengo mis prioridades claras. ¿De qué sirve hablar de economía o de inflación si cada vez que viene un artista al Dreams, vamos gastando plata o sea que sí, hay plata. Prioridades. Los gustos para uno se dan cuando la plata sobra”.

Luis Vera: “Y para más c... el Presidente es magalla-

nico y no hace nada por la región. Sabiendo que todo cuesta el doble y triple hasta para salir de la ciudad. Todos los estudios y estadísticas las hacen desde Santiago”.

Lavados Shany: “Y los arriendos están sobre los \$450 mil, más consumos ya gastas un poco más de \$500 mil. Si tienes hijos tienes que sumar gastos del colegio, dejar para alimentación locomoción y/o bencina y te quedas con suerte con algo o sino, entras a ver que dejas de pagar para que sí o sí te alcance. Muy alto el sueldo pero la vida acá es más cara que en otros lados”.

Adrisol Cita: “En consumos, remedios y arriendo quedan debiendo”.

Patricia Torres: “Carísimo vivir, solo alcanza para co-

mer, no se puede arreglar una casa cambiar una ventana, ir al dentista...”

Imerita Levin: “Viajar, ni pensarlo”.

Gilrahen Ehbert: “Exacto”.

“

Y los arriendos están sobre los \$450 mil, más consumos ya gastas un poco más de \$500 mil. Si tienes hijos, tienes que sumar gastos del colegio... “.

L. Shany, usuaria de redes sociales.

“

Un titular que no se ajusta a la realidad de la masa trabajadora de la región. Empresas traen trabajadores del norte y los magallánicos solo el mínimo”.

Raúl Vidal, usuaria de redes sociales.